



Detalles de la Sala de Estadística.

En el Atica, en el Nilo, policroman sus templos cuando son ellos, y no cuando los trasplantan. ¿Y acaso les envidiamos su luz?

¿Por qué entonces hemos de traicionarnos precisamente al principio de un camino?

Las salas

Bien quisiéramos la humildad francisca, Señor, bien la quisiéramos para nuestra Exposición.
No pudo ser.

Hubo que tener en cuenta aquella jerigonza de cosas. Aquella verja “de gran palacio”. Aquella escalera “de gran ópera”.

¡Consérvanos, Señor, de caletre reacio al latín-francés!

Y vamos a las salas.

Si bien es cierto que la fotografía nos priva del color, y no faltará quien lo diga afortunadamente, nos releva, en cambio, de explicaciones. Así, pues, resumamos:

La sala primera, de Información general, se destina (como su nombre indica, diríamos si tuviéramos la menor pretensión de enseñar) a llevar a conocimiento del que entra las zonas destruidas y los pueblos que el Caudillo adoptó para su reconstruc-